
様式（第６条関係） 

会   議   録 

会 議 名 第２２期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２３回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館 

開 催 日 時 平成２６年６月３日（火）午後１０時から１２時 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館  

出 席 委 員 金田委員、服部委員、森実委員、山本委員、吉田委員、定塚委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 和田主任、藤原主事、山本（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 １ 人 

傍聴不可・一部不

可の場合は、その

理由 

 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 第３２期小金井市公民館運営審議会第８回審議会について 

（２） その他 

２ 審議事項 

（１） 子ども体験講座について 

（２） 成人大学講座について 

（３） その他 

３ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議内容 司会 定塚委員 

 

１ 報告事項 

司会：では、公民館運営審議会についてお願いします。 

和田：５月２２日、前原暫定集施設にて公民館運営審議会が開催され、 

   事業報告とともに、都公連委員部会、三者懇談会について報告が

ありました。 

   公民館事業に関しましては、貫井南分館のセンターまつりについ

て、利用者の高齢化にともない、運営が厳しくなってきていると

の報告がありました。 

   また、貫井北センターに関して、創作室を陶芸だけではなく、木

工などの他の工作にも対応すべきとの提案がありました。 

 

２ 審議事項 

司会：次に、子ども体験講座についてお願いします。 

藤原：前回の企画実行委員の会議の際、山本委員より草笛教室のご提案

をいただきました。後日、山本委員のご紹介で、草笛の講師の方

とお会いしましたが、講師の方より、草笛は音を鳴らすのがとて

も難しく、根気も必要なので、一回限りの子ども体験講座には不

向きではないかというご指摘を受けました。 

山本：先日のセンターまつりで展示されている作品を見て思ったのです

が、押し花はいかがでしょう？ 

吉田：今の子どもは、押し花に興味を持つのでしょうか？ 

藤原：当初、夏休み頃に実施を予定していた子ども体験講座ですが、冬

に変更いたしますので、引き続きご提案をお願いいたします。 

 

司会：成人大学講座についてお願いします。 

藤原：成人大学講座は、９月に東京農工大学の博物館での実施予定です

が、講座の回数を減らして、より参加しやすくいたしました。 

   今年度は、農学部に講座を担当して頂きますが、何か取り上げて

欲しいテーマはありますか？ 

   特にないようであれば、東京農工大の担当者の方と協議しながら

進めてまいります。 

 

司会：その他、審議事項で何かありますか？ 

和田：成人学校についてですが、８枠残っております。昨年度は、ネイ

ル、キャンドル作り、シニアサイン、さくら学などの講座を実施

いたしました。今年度も、何かやってみたい講座がございました

ら、ご提案をお願いいたします。 

   また、音楽鑑賞のつどいもございますので、こちらも併せて、ご

提案いただければと思います。 

 

司会：その他、何かございますか？ 

和田：みどりセンターまつりを終えての感想ですが、来年は準備会の回



数を増やして、参加団体間の連絡を密に取り合った方がいいので

はと感じました。 

服部：私も、準備会は最低３回は実施した方がいいと思います。 

吉田：私は、準備の際の指示を、企画実行委員や職員がもっと的確にす

べきではと思いました。 

森実：来年は、みどりセンターまつりの実行委員長が主体となって全体

をまとめていっていただきたいです。 

和田：実行委員会の組織をしっかり作れば、職員が異動によって入れ替

わっても、みどりセンターまつりをスムーズに運営出来るのでは

と考えております。 

 

 

次回 平成２６年７月１日（火） 午前１０時から公民館緑分館、 

集会室ＡＢ 

 

 

                            以上 

• 


